

Nuestro buen amigo Pedro Pablo Ontoria nos envía la crónica del III CURSO DE FORMACION CONTINUA PARA PROFESORES DE LA A.E.A.T.. Esperamos que la disfrutéis.

La Asociación Española de Aikido Tradicional convocó la tercera edición de sus cursos de formación continua destinada a instructores-sensei integrados en la misma, para los días 25 y 26 de septiembre de 2010, a celebrarse en Getafe (Madrid).

Durante el evento, pudimos acceder en primicia a la lectura de los capítulos XI y XII del Diálogo del silencio, obra de Itsuo Tsuda, traducida al español recientemente por Hélène Gauriau y Rafael Regaño, que pronto verá la luz en nuestro país y será fuente de reflexión y satisfacción para los practicantes de aikido, katsugen y público en general, interesado en las originales y atentas observaciones de su autor.

Emociona saber que el título de ambos capítulos (“La práctica solitaria”) resonará de forma especial en compañeros y compañeras nuestros que en distintos puntos de la geografía española y fuera de ella, distantes por circunstancias concretas de la vida material de los grupos y dojos donde se iniciaron en las disciplinas que compartimos, trabajan en soledad, perseveran sin el empuje de otros, buscan dinámica y fluidez, afinan sin ayudas externas y se vuelven, por lo mismo, aún más veraces. Quién sabe si se trata de un tipo de ardua fidelidad que recompensa con la contemplación más nítida de lo que todos buscamos.

Algunos de ellos estuvieron presentes en esta edición del curso de reciclaje: Palencia, Cádiz, Salamanca, Burgos, Valencia, Madrid... Todos compartiendo, junto la práctica habitual de bokken, jo y repaso de técnicas propuestas para su estudio, procedimientos de reanimación, primeros auxilios y, de forma especial, en esta ocasión, explicaciones ilustrativas acerca de la evolución del aikido en nuestro país, del posicionamiento de diferentes colectivos y de la responsabilidad de quienes vamos teniendo a nuestro cargo a practicantes noveles.

Rafael Regaño (7º dan) y Fernando Gómez (3º dan) y médico, para las materias técnicas y médicas, respectivamente, estuvieron al frente de estas jornadas, que la A.E.A.T. celebra gratuitamente cada año.

Pedro Pablo Ontoria